

Lampiran 2 Hasil Wawancara dengan pemilik perusahaan

Form Wawancara Pengumpulan Data

Nararumber : Septian Abdul Aziz
Jabatan : Manager Aziz Collection
Waktu Wawancara: 9 Maret 2023

1. Bagaimana sejarah awal Aziz Collection ini berdiri?
awalnya bapak itu seorang sales pramuka. bapak merupakan kulaan dan dijual ke toko lalu bapak memiliki modal dikit demi sedikit yang bisa di buat dirumah untuk membantu stok yang di butuhkan dalam toko – toko yang akan di distribusikan, untuk barang yang belum bisa di buat masih bisa di beli melalui koneksi pengrajin yang belum kita bisa.
2. Apa permasalahan yang terjadi di Aziz Collection?
Disini memiliki kekurangan yaitu belum adanya pencatatan untuk stok barang dan pencatatan pemasukan pengeluaran secara rinci karena kami hanya melihat secara global saja. Serinci kalau ada yang menampung stok itu nanti jika ada barang keluar karena terjual itu berapa, update stoknya belum ada karena belum adanya sistem di umkm ini.
3. Bagaimana proses pembuatan faktur dan penjualan?
Untuk penjualan itu warga desa datang ke rumah produksi (toko), karena warga desa Kemiri ini lima puluh persennya merupakan sales pramuka. Banyak warga sekitar yang datang dan mencari barang disini setelah itu warga melakukan transaksi dengan bukti pembayaran menggunakan nota dan pembayarannya di depan.dan disini juga memiliki distributor yang bekerja sama dengan Aziz Collection ini.
Untuk faktur kita tulis di nota seperti nama barang, harga satuan dan jumlah pembelian dalam satu item dan jumlah pembelian serta total harga yang di beli.
4. Apakah pencatatan akuntansi menggunakan excel?
Untuk pencatatan akuntansi belum ada tetapi disini sudah memiliki harga produksi
5. Bagaimana alur bisnis penjualan dan pembelian bahan baku
Untuk pembelian bahan baku kita membeli di daerah Solo, untuk barang barang yang belum bisa kita produksi ada di beberapa daerah di pulau jawa.

6. Saat ini, bagaimana proses pembuatan laporan keuangan?
Untuk pembuatan laporan keuangan masih di catat dalam penjualan harian. Untuk laba dan rugi kita menyesuaikan harga di pasar dan harga produksi.
7. Kalau ada kendala, bagaimana solusinya?
kendala pada toko kami yaitu jarang nya pencatatan stok. Untuk barang yang sudah selesai produksi langsung di kirimkan ke distributor toko yang bekerja sama dengan kami. Jadi toko kami tidak ada pencatatan stok barang yang masuk dan keluar. Jika ada system insya allah lebih mudah dalam pemasukannya.
8. Apa saja sarana dan prasarana dalam umkm ini?
Disini memiliki sarana yaitu rumah produksi untuk memproduksi barang, buku nota dan mobil – mobil untuk pendistribusian barang ke toko – toko distributor, sarana ada mesin jahit dan mesin bordir.
9. Bagaimana sistem penjualan yang anda gunakan pada saat ini?
Masih bersifat yaitu manual yaitu orang datang untuk membeli barang dan membayar secara langsung dan bisa melalui social media dan marketplace yang disediakan.
10. Fitur pada sistem kasir yang dibutuhkan?
System bisa memasukan stok dan dapat bertambah dalam system, jika ada yang ingin membeli system bisa mencetak nota dan stok berkurang jika ada yang membeli barang tersebut agar jelas tentang informasi mengenai stok yang ada saat ini serta system juga dapat mencari barang yang dibutuhkan.

Lampiran 3 Surat Permohonan Izin Untuk Penelitian



Jakarta, 09 Maret 2023
 Nomor : 83-011/SP/KAPRODI-SI/FASILKOM/UEU/EXT/III/2023
 Lampiran : -
 Perihal : Surat Permohonan Izin Untuk Penelitian

Kepada Yth Bapak Aziz
 Manager Collection
 Desa Gunung, RT. 6 RW. 14, Kelurahan Kemiri,
 Kecamatan Mojosongo, Kota Boyolali,
 Jawa Tengah

Dengan hormat,

Sehubungan dengan mata kuliah Tugas Akhir (Skripsi) yang memerlukan data dan informasi bagi mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer Program Studi Sistem Informasi, bersama ini kami sampaikan bahwa mahasiswa kami bermaksud untuk mencari beberapa data / informasi. Adapun nama mahasiswa tersebut adalah :

No	NIM	Nama	No HP	Judul Skripsi
1	20180803032	Wita Purnama Sari	083153841488	Perancangan Sistem Informasi Akuntansi yang Terintegrasi dengan Sistem Kasir Berbasis Website pada UMKM Aziz Collection

Kami berharap Bapak/Ibu memberikan izin penelitian untuk Mahasiswa tersebut.

Demikianlah atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
 Ketua Program Studi Sistem Informasi

Universitas
Esa Unggul
FAKULTAS ILMU KOMPUTER
SISTEM INFORMASI
Anik Hanifatul Azizah, S.Kom, M.IM

C.c : 1. Arsip

Note : pada saat pengambilan data bisa mengikuti protokol covid (memakai masker, handsanitizer dan pengecekan suhu tubuh, dan sangat disarankan untuk mengambil data secara online).

Lampiran 4 Surat Balasan Permohonan Izin Penelitian



AZIZ COLLECTION

Ds. Gunung, RT 6 RW 14, Kel. Kemiri, Kec. Mojosongo,
Kab. Boyolali, Jawa Tengah

Surat Keterangan

Kepada Yth,
Ka. Prodi Sistem Informasi
Fakultas Ilmu Komputer
Universitas Esa Unggul

Dengan hormat,
Surat ini kami sampaikan bahwa Mahasiswa Universitas Esa Unggul di bawah ini telah kami setujui untuk mengadakan penelitian di Aziz Collections

Nama : Wita Purnama Sari
NIM : 20180803032
Program Studi : Sistem Informasi
Fakultas : Ilmu Komputer
Judul Tugas Akhir : Perancangan Sistem Informasi Akutansi yang Terintegrasi dengan Sistem Kasir berbasis Website pada UMKM Aziz Collections

Demikian surat keterangan ini kami sampaikan dan atas kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat Kami,
Manager



Septian Abdul Aziz